



## Deja Patricia Mercado una coordinación y vocería de MC

suscripciones@efinfo.m

### PILAR MANSILLA

Patricia Mercado, senadora por Movimiento Ciudadano informó que a partir de este martes dejó su cargo como coordinadora del programa de gobierno de la campaña presidencial de su partido, así como de la vocería de la campaña, al señalar que es responsabilidad de los candidatos "ser congruentes" con los compromisos.

"He concluido mi responsabilidad en la Coordinación del programa de gobierno Una nueva visión de país en la campaña presidencial de Movimiento Ciudadano", escribió en sus redes sociales.

Aseguró que el candidato presidencial, Jorge Álvarez Máynez "cuenta con los insumos para salir a hacer propuestas concretas a partir del 1 de marzo, con base en la plataforma electoral y programa de gobierno que construimos en colectivo a lo largo de dos años".

Mercado advirtió que "es responsabilidad de todas las candidaturas de MC en el país ser congruentes con esos compromisos".

Añadió que a partir de este martes "dejo también de ser vocera de la campaña, debido a que hay decisiones del partido que me son ajenas y no puedo ser yo quien las defienda", puntualizó.

### **FALTA FORTALEZA**

En respuesta, la senadora de MC, Laura Ballesteros Mancilla escribió que "nuestras diferencias nos hacen más fuertes, no sólo por tenerlas sin tapujos, sino por como las procesamos. Nuestra generación creció en democracia, por eso la caminamos y la defendemos también", mientras que el secretario general del partido, Juan Zavala escribió que se deben llegar a acuerdos.